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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información
puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico
únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en mi información.
Quien tenga ojos para ver... que vea.

Escribo esto la mañana del 14 de Septiembre de 2024. El cuerpo físico es un filtro,
aunque con sus cinco o seis sentidos, incluida la telepatía, solo puedes percibir algo
cercano al 3% de todo lo que existe. Aunque esta afirmación proviene de varias
fuentes, algunas humanas y otras Taygeteanas, no estoy segura de cómo lograron
medir tal cosa. Aún así, en mi experiencia, el astral seguramente es mucho más
grande que ese 97% extra que no podemos percibir o experimentar directamente
mientras estamos vivos y en un cuerpo. 

Aún así, cada especie es diferente, ya que algunas son capaces de percibir mucho
más que los Lyrianos humanos. Un ejemplo obvio serían los perros y gatos que
durante miles de años han estado relacionados con la capacidad de percibir cosas
astrales, entidades, etc. Sin embargo, también incluyo aquí razas humanas
interestelares avanzadas no Lyrianas que también tienen sus propios rangos de
percepción, como los tienen los perros y gatos, entre otros animales. 

Pero además de los rangos de percepción que son naturales en cada especie, cada
miembro individual de cada una también tiene su su rango de percepción, algunos de
los cuales incluyen poder ver, notar, o percibir cosas, entidades e incluso objetos que
se encuentran en el plano astral y fuera del alcance de la mayoría de las personas.
La capacidad de cada persona y su rango de percepción en el astral, o el hecho de
que la percepción de la persona esté encerrada en el rango de frecuencia del
llamado mundo material, depende de la vibración promedio del individuo que a su
vez también afecta sus sistemas de creencias y su comprensión de la conciencia y
autoconocimiento. 

Como cada persona tiene una vibración muy personal que define su personalidad e
individualidad, esto significa que cada individuo también tiene un rango de
percepción único. Por eso he dicho que cada persona en sí misma es una densidad
existencial, o mejor dicho, hay tantas densidades existenciales como individuos
sintientes con conciencia y autoconocimiento, es decir, con alma. 

Entonces, las personas que pueden ver fantasmas y otras cosas paranormales,
tienen un rango de percepción mucho más extenso y ampliado que el del individuo
promedio. Los fantasmas y las entidades así como cualquier otra cosa llamada
paranormal son un hecho cotidiano para estos individuos con conciencia de
percepción ampliada, independientemente de si su ciencia desaprueba sus
experiencias, ya que lo que para ellos es una realidad empírica es vista como
inexistente por el resto de la población quienes están respaldados por esa ciencia
dogmática. 

Pero incluso cuando la mayoría de la población no cree en nada astral y mucho
menos sus científicos que tienen la percepción encerrada en lo que está en el rango



de frecuencia que llamamos "mundo material", lo cierto es que el astral todavía está
ahí y estará afectando aún más a quienes niegan su existencia que a quien quienes
aceptan que está ahí, siendo que las personas que tienen mayor control sobre su
entorno son quienes pueden percibir y ver entidades y cosas astrales. 

El llamado mundo material, o mundo de los vivos, que la mayoría de la gente puede
percibir es solo la punta del iceberg de todo lo que existe, y cualquier cosa que esté
ocurriendo, cualquier cosa que esté sucediendo en el mundo de los vivos, es al
menos, en su mayor parte, el resultado de causas astrales, si no es que enteramente
es el resultado de lo que está sucediendo en el mundo de los espíritus. No puedo ser
más enfática. Lo que sucede en el mundo de los vivos y, por lo tanto, el caos en el
mundo, es el resultado directo del terrible desastre en el lado astral de la Tierra. 

Esto se debe a que demasiadas personas renuncian a su verdadero poder de
manifestación, el control de su vida, solo a cosas que son visibles mediante los
sentidos de su cuerpo biológico. Y esto es intencionalmente, ya que los poderes
existentes, aquellos que verdaderamente controlan la sociedad de la Tierra, quieren
que la población en general sean total y absolutamente ignorantes de cualquier cosa
astral, esto con fines de manipulación y control, por supuesto. 

Y aquí debo insistir en que la Tierra, como planeta, tiene una sola sociedad, la cual
se fragmenta artificialmente en innumerables segmentos e innumerables
subsegmentos, una vez más como medio eficaz para controlar a la población
humana. No solo para explotarlos en general, sino también para enfocar sus
capacidades de manifestación en ese reino de modo que toda la población humana
manifieste el tipo de reino existencial que esos controladores quieren y necesitan
para sus propios propósitos y metas que siempre van en detrimento de los mejores
intereses de la población en general.

Si se mantiene a la mayoría de la gente en la Tierra en apuros, siempre temerosos
de todo y sin estabilidad de ningún tipo en sus vidas, en modo de pura supervivencia
y viviendo día a día en medio de todo tipo de conflicto imaginable, no crearán nada
más que caos en sus vidas, lo que a su vez creará una sociedad enormemente
caótica. 

La población humana se mantiene en una vibración existencial lo más baja posible,
siempre peleando por diferencias insignificantes e incluso inexistentes que crean
separación y aislamiento. Todo esto para que manifiesten un reino existencial de
vibración super baja que todos llamamos la Mátrix de la Tierra. 

Este condicionamiento en el que se encuentra constantemente la población humana
los lleva a todos a pensar que es un estado natural estar en constante angustia y
conflicto, y lo asocian naturalmente con el mero hecho de estar vivos, por lo que está
fuertemente arraigado en su inconsciente. 

Esta es la razón por la que la mayoría de las personas son víctimas de su propio
inconsciente, y es por eso que incluso cuando conscientemente saben que no es así,
todavía están atrapadas en su condicionamiento y programación inconscientes, lo
que los mantiene repitiendo los malos hábitos y patrones de pensamiento
destructivos de los que son conscientes y no desean. 

Es bien sabido que la mente inconsciente es mucho más fuerte que la consciente,
por lo que reprogramarla para dejar atrás hábitos malos y destructivos en favor de



otros más positivos, puede ser una tarea monumental que pocos pueden lograr, y es
con una voluntad muy fuerte. Y además se necesita mucha motivación enfocada. Y
aquí es donde entra el astral, porque es la mente inconsciente desde donde se está
manifestando todo. 

Por eso la Ley de los Espejos, la Ley de Atracion, no funciona para la mayoría de las
personas, ya que quieren algo conscientemente, pero su mente inconsciente sigue
saboteando sus manifestaciones, ya que todavía insiste en mantener los patrones
mentales y de valores preprogramados que el individuo conscientemente no desea. 

La Ley de los Espejos, la Ley de Atracción, es un hecho y ciertamente funciona. Está
funcionando todo el tiempo y a nuestro alrededor, pero se necesita concentración,
motivación, determinación, voluntad y poder mental puro para lograr que haga lo que
queremos conscientemente. Pero ese es otro tema.

El problema de los reinos astrales en la Tierra, particularmente con el que está justo
debajo del mundo de los vivos, es que es un reflejo directo y la manifestación del
caos que viven los individuos. Es el espejo perfecto y consecuencia del inconsciente
colectivo de la sociedad de la Tierra, donde el inconsciente colectivo es la masa
sincronizada de pensamientos y valores que la mayoría de las personas en la Tierra
sostienen mediante acuerdos de todo tipo, particularmente acuerdos de percepción, y
esa sincronización se realiza imponiendo los mismos valores e ideas a la población,
por ejemplo con los medios de comunicación, pero no solamente, sino que se
solidifica y distribuye por la Tierra a través de un vasto campo telepático generado
por todos los humanos.

Este campo está ahí funcionando todo el tiempo, porque los humanos,
inconscientemente, se pasan sus emociones y sus ideas unos a otros
telepáticamente y sin saberlo, porque todos están equipados con telepatía. Pero su
sociedad y su obsesión con lo físico los ha condicionado a que sea latente, y así
mantener a la telepatía aparentemente inaccesible a sus mentes conscientes. Insisto
en que solo es aparentemente inaccesible.

El caos que viven los humanos en el mundo material refleja y manifiesta el caos en
los reinos del bajo astral en frecuencia y vibración. El bajo astral de la Tierra o de
cualquier otro lugar es la manifestación espejo directa y sin censura del inconsciente
colectivo. Las personas vivas con almas sensibles que habitan en el mundo de los
vivos están manifestando su astral que a su vez termina guiando e interfiriendo en
sus vidas. 

Crean monstruos en el astral como egrégores que solo pueden existir a través de su
atención creativa y, como he dicho antes, el miedo es una gran herramienta de
concentración, ya que ciega la mente y la aleja de cualquier otra cosa que no sea lo
que se teme. Por lo tanto, lo que se teme está recibiendo toda la atención de
manifestación creativa que necesita para seguir existiendo como egregor, por lo que
sigue creciendo y creciendo, ganando poder. Más aún cuando el inconsciente
colectivo lo refuerza y alimenta desde todos los ángulos como la suma del poder de
manifestación concentrado y enfocado de toda una población. El miedo solo
manifiesta más de eso que se teme. 

Esas manifestaciones del bajo astral, de egregores que son la creación exacta del
espejo de todos los miedos inconscientes de toda la población humana, necesitan
más de las mismas condiciones que las crearon para seguir existiendo, por lo tanto,



literalmente se alimentan del miedo que emanan los humanos. Necesitan crear más
del caos que los manifestó en la existencia, por lo tanto, propiciarán desde el lado
astral de las cosas más miedos, más problemas y cismas en el mundo de los vivos
que necesitan para existir. Y esta es la definición exacta de parásitos astrales,
porque eso es exactamente lo que son. 

Así como hay entidades astrales que son parásitos de toda la población humana, y
por definición son demonios, también hay parásitos menores y a todos los niveles de
los mismos, incluso algunos de los cuales son personalizados y son de creación
directa de cada uno de los individuos en el mundo de los vivos. Cada persona
manifestará sus propios parásitos astrales que se alimentarán de sus miedos
individuales que se adaptan a cada persona porque, literalmente, esa persona es
quien los creó en primer lugar. 

Estos se manifiestan como malos hábitos y patrones de pensamiento destructivos,
entre otros síntomas similares, especialmente aquellos que el propio individuo no
desea conscientemente. La ciencia en la Tierra los descarta como simples problemas
psicológicos que son el resultado de traumas, eventos y episodios neuróticos, e
incluso psicóticos, que terminan etiquetando al individuo como un loco. 

Sin embargo, incluso si esto fuera cierto, muchos de esos patrones de pensamiento
no deseados, sino todos, terminan como manifestaciones muy físicas y egrégores
personales destructivos en el astral, que son vistos literalmente como criaturas,
animales, parásitos astrales, por aquellos que pueden ver dentro del rango de
percepción vibratoria del astral. 

La única manera de detenerlos es cortarles el alimento, detener lo que los creó,
cambiando los hábitos y patrones de pensamiento del individuo y sus vibraciones
resultantes. Así como funciona para los individuos, también funciona para sociedades
globales enteras.

Y aquí es donde entran en juego las semillas estelares con otras vibraciones y otros
patrones de pensamiento que se desarrollaron en civilizaciones positivas lejanas,
cambiando el rango de percepción y sus vibraciones, importando literalmente otro
reino existencial mucho más positivo a la Tierra.

Este tema continuará porque lo veo de vital importancia, pero lo más importante que
podemos sacar de este video es el hecho de que el astral y todos sus problemas son
el resultado directo y la manifestación exacta del reflejo de todos los miedos, valores
y cismas que ocurren en en el mundo de los vivos y como resultado del poder de
manifestación comunitaria del inconsciente colectivo de la sociedad humana en la
Tierra.

La sociedad humana en el lado del mundo material de los vivos también es el
resultado de lo que está sucediendo en el astral, ya que intenta manipular los valores
de la sociedad para continuar alimentando a sus egrégores, y cuando estos llegan
hacer lo suficientemente destructivos y fuertes, se pueden clasificar como demonios.

Entonces esto se convierte en un círculo vicioso, donde las personas en el mundo de
los vivos crearán egrégores y demonios en el lado del astral, que a su vez harán todo
lo que esté a su alcance para obligar a la población humana a continuar
alimentándolos y reforzando su existencia. 



Como esas criaturas egregor existen en reinos existenciales extremadamente bajos,
caracterizados por tener una vibración muy baja, su fuente de energía no proviene
directamente de la Fuente sino del poder de manifestación de los humanos con alma.
Por eso se dice que esas criaturas y demonios narcisistas no tienen alma, porque no
la tienen, son programas efectivamente manifestados en la mente inconsciente del
individuo y del colectivo. Son programas de la Matrix. 

El inconsciente de una persona no es otra cosa más que su propio lado astral. Como
el inconsciente determina al individuo, el astral determina el lado material. Como dijo
Carl Jung, lo que no se enfrenta del inconsciente, saldrá más adelante
manifestándose como destino. Lo mismo para el astral y el lado material, mundo de
los vivos, si no se enfrenta y saca a la luz el lado astral, este se manifestará como el
destino de todo lo que hay en el lado material.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like,
compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este
canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa


